

**Leiter Technische Kommission Badminton:**

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

# Badminton Jahresbericht Saison 2018/2019

Der traditionelle Jahreseinsatz für das Swiss-Team fiel im Jahr 2018 aus, da die neuen Teilnehmerländer Tschechien und Dänemark in der Badminton Eurogruppe noch nicht für eine Länderturnieraustragung bereit waren. So konzentrierten wir uns auf das nationale Geschehen, wo wir uns u.a. gerne als Ausrichter für den ersten neuen Login-Sporttag zur Verfügung stellten. Immer wieder sind neue Gesichter an unseren Anlässen auszumachen. Jenen und allen «Wiederkehrern» konnten wir ein attraktives Angebot zum Mitmachen anbieten.

## Login Sporttag Badminton 8. 9. 2018 in Winterthur

Nachdem am Morgen Sämi Thommen vom Sportamt Zürich das Präventionsprogramm «Cool and Clean» vorgestellt hatte, wurde am Nachmittag den 18 Login-Lernenden das Badmintonspiel durch ein Quartett vom EBC Winterthur und der TK Badminton nähergebracht. Zuerst wurden die verschiedenen Grundschläge geübt, dann durften die Teenager diese in einem Turnier über 4 Runden umsetzen. Nach jeder Runde wurde der Spielplan intensiver begutachtet, um zu sehen welche Rangierungen noch möglich wäre. Die Jugendlichen gingen motiviert zur Sache. Die Organisatoren hoffen, dass die Podiumspreise (freies Startgeld an einem SVSE Badminton Turnier) bald eingelöst werden...

## 30. Plauschturnier 15. 9. 2018 in Luzern

Für die neue Badmintonobfrau Christine Burger von der Sportgruppe Zugpersonal Luzern war die Durchführung eines Badmintonturniers Neuland. Gleich 34 Spielbegeisterte standen auf der Matte und kämpften um Plausch-Ehren. Wie bereits Tradition, wurde von der TK Badminton ein auf die Teilnehmer ausgerichteter Spielplan erstellt. Aus der Vorrunde am Morgen gingen Noah Solimine (U16) und Sandra Kaufmann (Damen) als Kategoriensieger hervor. Turnier-Gesamtsieger aus der grossen, gemeinsamen Finalrunde wurde Stefan Messerli, der in einem EBC Winterthur «Sektionsduell» Matthias Sprecher auf den zweiten Platz verwies. Fazit: Premiere geglückt – Luzern, wir kommen gerne wieder :-)  
Beim anschliessenden Jahrestreffen wurde neben anregenden Diskussionen Mathias Aegler für seine 5-jährige Mitarbeit in der TK Badminton geehrt.

## Trainingsweekend 24. / 25. 11. 2018 in Morschach

Zum fünften Mal in Folge trafen sich die „Badminton-Wissbegierigen“ im Swiss Holiday Park in Morschach zu den jährlichen, immer wieder spannenden Trainingseinheiten. Die Trainingsleiter Michelle Schär und Martin Balz forderten die gut zwei Dutzend Racket-Sportler mit abwechslungsreichen, spielerischen Übungseinheiten. Am Ende der Trainingsblöcke wurde das zuvor gelernte in Plauschmätschlis umgesetzt. Das grosse Angebot im Wellnessbereich wurde rege benützt. Und die Geselligkeit kam in diesen beiden Tag auch nicht zu kurz...

Sponsoren:

### **31. Doppel-Plauschturnier 4. 5. 2019 in Kehrsatz**

Im Namen vom ESV BLS organisierte Walter Röthlisberger das Doppelplauschturnier mit Handicap Formel. Ein Paar konnte sich mit den Spielregeln nicht anfreunden und zog von Dannen... Bei den restlichen 11 Teams jedoch war genau diese Spielform die grosse Motivation, bei der eigentlich alle ihre Chancen zum Erfolg hatten. Marlies Leu und Stefan Messerli durften sich schlussendlich als Tagessieger feiern lassen. Fazit: Wie gewohnt tolle Organisation und Aufmachung – auch mit kleinerem Aufwand wurde das Optimum herausgeholt.

### **19. SVSE Schweizermeisterschaft Badminton 25. 5. 2019 in Winterthur**

Aus Anlass des 35-jährigen Bestehens des EBC Winterthur wurden die Titelkämpfe in der Eulachstadt ausgetragen. Infolge zu wenig Anmeldungen, musste die Kategorie U16 ausgefallen lassen werden. Starke Konkurrenz forderte sich in den übrigen Kategorien. Um allen genügend Spielzeit zu geben, wurde für ausgeschiedene Spieler und Athleten mit wenig Meisterschaftseinsätzen noch eine Plauschrunde ausgetragen.

Den Titel als SVSE Schweizermeister Badminton haben sich Andrea Buri (Damen, ESK Biel), Matthias Sprecher (Herren, EBC Winterthur) und Hanspeter Graf (Senioren, EBC Winterthur) geholt.

Fazit: Alle sind mit Herzblut dabei – ganz besonders der EBCW im Jubiläumsjahr.

**Besten Dank allen, die zum Gelingen der vergangenen SVSE Badminton Saison beigetragen haben: den Teilnehmern für ihr Erscheinen, den Organisatoren für ihren Einsatz, den Helfern für ihre Mitarbeit und den Sponsoren für ihre Unterstützung.**

**Weiterhin zähle ich gerne auf Euch - *beim SVSE Badminton (f)liegt was in der Luft!***

**Aktuelle Infos laufend unter [www.svse.ch](http://www.svse.ch) , Auskünfte bei [badminton@svse.ch](mailto:badminton@svse.ch)**

Winterthur, den 20.7.2019

Leiter Technische Kommission  
Roger Baumann

Sponsoren:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals  
Syndicat du personnel des transports  
Sindacato del personale dei trasporti